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衆議院決算行政監視委員会ニュース 

平成 29. 3.30 第 193回国会第 1号 

 

3月 30日（木）、第 1回の委員会が開かれました。 

 

１ ①平成 27年度一般会計歳入歳出決算 

   平成 27年度特別会計歳入歳出決算 

平成 27年度国税収納金整理資金受払計算書 

平成 27年度政府関係機関決算書 

  ②平成 27年度国有財産増減及び現在額総計算書 

  ③平成 27年度国有財産無償貸付状況総計算書 

・各件について、麻生財務大臣から概要説明を聴取しました。 

・平成 27年度決算検査報告及び平成 27年度国有財産検査報告について、河戸会計検査院長から概要説明を聴取しまし

た。 

・平成 27 年度決算検査報告に掲記された会計検査院の指摘事項に対する関係責任者の処分状況調べに関する資料を、

財務省に対し、要求することに決しました。 

 

２ 国政調査承認要求に関する件 

 ・以下の事項について、国政調査承認要求をすることに協議決定しました。 

  ① 歳入歳出の実況に関する事項 

  ② 国有財産の増減及び現況に関する事項 

  ③ 政府関係機関の経理に関する事項 

  ④ 国が資本金を出資している法人の会計に関する事項 

  ⑤ 国が直接又は間接に補助金、奨励金、助成金等を交付し又は貸付金、損失補償等の財政援助を与えているものの

会計に関する事項 

  ⑥ 行政監視に関する事項 

 

３ 歳入歳出の実況に関する件及び行政監視に関する件 

・石井国土交通大臣、あかま総務副大臣、長坂内閣府大臣政務官、堀内厚生労働大臣政務官、政府参考人及び会計検査

院当局に対し質疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

田 畑 裕 明君（自民） 

・北陸新幹線及び北海道新幹線の開業による経済効果、

北陸新幹線の金沢・敦賀間の延伸工事の進捗状況を伺

いたい。 

・ニートの就労支援対策である地域若者サポートステー

ションの実績の推移、同ステーションと地方自治体等

との連携が有効に機能しているかについて伺いたい。 

・テレワーク導入に関する国の一連の支援の成果、民間

企業でのテレワーク普及に関する課題について伺いた

い。 

 

石 関 貴 史君（民進） 

・過去の国有地の売却において、廃棄物が埋まっている

ため撤去費用を考慮して売却価格を値下げしたり、廃

棄物が原因でトラブルになったりした事例があるのか

伺いたい。 

・学校法人森友学園への国有地売却に関する面会記録等

について、損害賠償の請求に対応するなどのために、

保存期間を延長する必要があると考えるが、政府の見

解を伺いたい。 

・地下埋設物の撤去費用の対象範囲を土地の総面積の６

割とした理由は何か。また、地下埋設物を撤去するこ

との確約を取ってから売買契約を締結したのか伺いた

い。 

 

松 田 直 久君（民進） 

・地方創生総合情報サイトが地域活性化の情報拠点とし
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ての役割を果たしていないことについて内閣府の見解

を伺いたい。 

・組織の改廃等に伴い、内閣官房・内閣府における物品

管理が不適切であることや重要物品の紛失について会

計検査院から指摘があったが、今後の対応について伺

いたい。 

・環境研究総合推進費について、予算執行調査では事業

の成果が上がっていないなどの指摘があったが、事業

の効率化や同推進費の使い勝手を良くするための今後

の方策を伺いたい。 

 

宮 本   徹君（共産） 

・東京外かく環状道路延伸部（関越～東名）の地中拡幅

部工事の技術的難度及び工法について伺いたい。 

・同工事受注に際して談合がなされているとの報道に国

土交通省はどのように対応しているか伺いたい。 

・４か所ある同工事の入札方式は先の工事を受注した会

社は後の工事を受注できないことになっている。最も

安全な工法を示した会社が引き続き受注できる方式に

すべきではないか。 

 

松 浪 健 太君（維新） 

・国による東日本大震災や南海トラフ地震の被害額推計

は再調達価格で算出されているが、減価償却を反映し

た算出方式も併用すべきではないか。 

・各都道府県におけるドクターヘリの運用基準、近接都

道府県との連携状況及び救急搬送診療料の徴収状況に

ついて伺いたい。 


